



Pulpe : 185 900 euros attribués à 34 projets

vendredi 7 mai 2010, par [lpe](#)

Depuis 2007, l'Agglomération de La Rochelle s'est associée à l'Université de La Rochelle, pour conduire une démarche originale en direction des entreprises et de l'innovation.

Concrètement, PULPE a pour vocation de permettre aux entreprises du territoire de concrétiser leurs projets de développement technologique, en bénéficiant des compétences universitaires rochelaises et en contribuant à l'insertion professionnelle des jeunes diplômés dans le tissu économique local.



A signaler cette année la belle création du trophée remis au lauréats (réalisé par l'agence "Des choses et d'autres", accompagnée par l'agence Peuplades) : une orange coupée en deux : une partie pour l'entreprise et une autre pour l'étudiant lauréats.

Tous les lauréats : [cliquez ici](#)

La Communauté d'Agglomération, c'est 18 communes formant un bassin de vie pour plus de 150 000 habitants et une assemblée d'élus représentant ce territoire. Elle consacre chaque année, un budget de près de 20 millions d'euros pour le développement économique du territoire et a mis en place de nombreux dispositifs afin d'accompagner la création et la pérennisation d'entreprises.

Pour plus d'information : www.agglo-larochelle.fr